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【常光地域】 

年代 件数 内容 

30 代 1 早期に統廃合を進めて欲しい。それにともない、スクールバスの運用は必須

である。  

運動会や他の行事は少数におけるメリットもあるが、中学校への進級などで

友達との繋がりも大切だと考える。 

また、途中から鴻巣中央小学校に編入することは子どもへの心理的負荷の考

慮も必要なので、令和 6 年度に入学予定の１年生については、初めから鴻巣中

央小学校への入学を認めるべき。 

2 将来的に統合するのは良いと思うが、現在、在学中の児童たちに関しては、

卒業するまで、そのまま各学校で学校生活を送ったほうが良いと思う。 

理由は、途中から別の学校に通うことは、親子共々負担を感じると思うから。

今まで各学校のルールで PTA 活動等も行ってきたので、統合したときに何か

しらの衝突が起きるのではないかと感じる。また、生徒たちも、小規模校から

の突然の変化で、精神的に不安定になる生徒も出てくるのではないかと思う。

統合するのであれば、来年度、小学校になる年代から順次行っていく方が良い

のではないかと考える。 

 


